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Acta de la Asamblea General Extraordinaria 
FEDERACION ORNITOLOGICA del NORTE (FON) 

 
En León, siendo las 10:30 horas del día 27 de Setiembre de 2014 , y en los locales de la CASA DE 

CULTURA-BIBLIOTECA DE LA VIRGEN DEL CAMINO (LEON) sita en Avda. Aviación nº58 

debidamente convocados se reúnen en segunda convocatoria las asociaciones, presentes o 

representadas, que posteriormente se relacionan, bajo la Presidencia de Javier Del Campo, 

Vicepresidente Francisco Alfredo Tomás, Tesorero Ricardo Sahelices y Secretario Julio Hernando, 

a fin de celebrar la Asamblea General Extraordinaria de la Federación Ornitológica del Norte(FON) 

y conforme al siguiente: 

 

 
ORDEN DEL DIA 

 
1ºLectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

2º Información Asambleas COM-E y COE de 18 y 19 de Junio 

3ºVI Concurso FON. 

4ºAprobación de ayudas para las inscripciones al Campeonato de España COE 

5º Información y aprobación, si procede, de los acuerdos de colaboración alcanzados 

entre FON y FEROCALE. 

6º En función de la resolución el punto 5º, necesidad de cambios en el Campeonato FON. 

7º Ruegos y preguntas 

Asociaciones Asistentes 

ACRIAPA PALENCIA 

Aves Canoras SANTANDER 

Grupo Astur GIJON 

Unión Canaricultores LEON 

Sociedad Compostela de Ornitología SANTIAGO DE COMPOSTELA 

Unión de Canaricultores VALDEORRAS 

Agrupación Ornitológica Picos de Europa SOLARES (Cantabria) 

Unión Ornitológica de VIGO 
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Asociación Ornitológica Sierra de Aralar (Navarra)  

Asociación Ornitológica Canaricultores de NAVARRA 

Asociación Buenos Amigos IRUN 

 

Asociaciones Representadas 

Ninguna 

 

Asociaciones Ausentes 

Asociación Ornitológica El Caminillo YUNCLER (TOLEDO) 

Asociación Ornitológica 9 amigos LOGROÑO 

Asociación Ornitológica LABIVAL 

 

Abierta la sesión por el Sr. Presidente se pasó a tratar los diferentes puntos del Orden del 

Día. 

1º Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior 

El secretario da lectura al acta de la Asamblea Ordinaria celebrada el 22 de Febrero de 

2014, que sin ninguna alegación es aprobada por unanimidad. 

2º Información Asambleas COM-E y COE de 18 y 19 de Junio 

El Presidente informa de lo tratado en la Asamblea COM-E sobre las notas que él ha 

tomado ya que todavía no hay acta oficial en cuanto esté el acta oficial se colgara en la web 

de la federación. 

Entre los puntos tratados se trató el tema de hacer un solo Nacional  

En cuanto a la asamblea de COE tampoco a fecha de hoy hay acta por lo que cuando nos la 

manden se colgara en la Web de la federación, el presidente informo sobre las cuentas que 

parece ser que no están muy claras y que COE ahora está regido por una gestora por la 

dimisión del ser Bernardino Yebes 
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3º VI Concurso FON. 

El Presidente de la Unión Ornitológica de VIGO informa de los trámites del VI Concurso 

FON, indicando que ya tienen los nombres de los jueces, los trofeos, la cartelería y los 

trípticos. 

La dirección de envío de los pájaros que sean transportados por medio de MRW.es Calle 

Coruña nº 78 

El presidente organizador del VI concurso FON entrega a todas las sociedades asistentes la 

documentación del concurso cartel anunciador y tríptico. 

Se suscita un debate sobre el tema de las jaulas de cartón pues vista la experiencia del 

anterior concurso se quieren mejorar estas jaulas. 

El presidente organizador del VI concurso  nos informa que ha hablado con el fabricante de 

los cartones y que modificar el molde salía casi como hacerlo nuevo por lo que esta opción 

no se ve muy factible y después de un pequeño cambio de impresiones se toma la decisión 

de hacer las jaulas con el cartón más grueso que salen aproximadamente a 0.70 € y ver qué 

resultado dan. 

Por otra parte se tomó el acuerdo de comprar Jaulas de Postura a JUSTICAB. 

Se suscitó un debate sobre si el catálogo debería ser obligatorio o no.  

Comprobado que en ningún Reglamento de la FON indica nada al respecto, se toma la 

decisión de dejar libertad a la asociación organizadora para decidir sobre la obligatoriedad 

o no de comprar el catálogo. 

Los gastos de representación del Presidente de FON en el VI concurso de FON será 

abonados por FON, según lo indicado en el Reglamento de Régimen Interno. 

Como en años anteriores aquellas sociedades que envíen más de 30 pájaros al Concurso 

recibirán de la Federación 30€, con el fin de ayudar en los gastos de transporte.  

Solo se abonara un importe por sociedad independientemente del número de criadores 

que envíen pájaros.  

Desde presidencia se llama a todas las sociedades para que animen a sus asociados a 

participar en el Concurso FON.  
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4º Aprobación de ayudas para las inscripciones al Campeonato de España COE. 

Se aprueba por unanimidad que FON subvencionará con 1€ cada pájaro que se inscriba en 

el Nacional de COE, siendo el número de pájaros subvencionados el mismo que se hayan 

inscrito en el concurso FON. 

La forma de pago de esta subvención se efectuará de la siguiente  manera: 

1º La Asociación abonara en Febrero la subvención al criador  

2º La Asociación al pagar la Cuota anual a FON descontara el importe de la subvención y si 

la subvención excediera de esta cuota lo descontara de la factura de la petición de anillas. 

   

5º Información y aprobación, si procede, de los acuerdos de colaboración alcanzados 

entre FON y FEROCALE. 

Se informa por parte del Presidente los temas tratados en dicha reunión aunque ya eran 

conocidos por todas las asociaciones ya que se había enviado un acta con lo que se había 

tratado en esta reunión. Una vez debatido el tema se toma el acuerdo por Unanimidad de 

seguir adelante con la organización del Internacional que todavía no tiene nombre oficial 

este primer internacional lo organizara la Agrupación Ornitológica Picos de Europa 

SOLARES (Cantabria). 

Su presidente nos dijo ya tiene bastantes cosas hechas como el cartel que nos fue 

presentado y el local aunque el local pare que es un poco reducido por lo que van a buscar 

otra alternativa. 

Emilio de la sociedad aves canoras pregunta si este concurso sustituye al FON actual y la 

respuesta es que sí. 

El presidente de la Asociación Buenos Amigos IRUN, pare ser que están interesados en la 

organización del concurso internacional del 2017. Ya que, en principio, el del 2016 lo 

organizara FEORCALE. 
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6º En función de la resolución el punto 5º, necesidad de cambios en el Campeonato FON. 

Si los acuerdos alcanzados entre FON y FEORCALE se ratifican en la asamblea de esta última 

Federación, se hace necesario adaptar el Reglamento del Campeonato FON para adaptarlo 

al Concurso Internacional.  

  
9º Ruegos y preguntas 

El presidente de la Asociación Buenos Amigos IRUN  nos dice que pone a disposición las 

jaulas y estanterías propiedad de su asociación. 

También se informa que las jaulas y el material de concurso que tiene la federación están a 

disposición de la sociedad que lo necesite. 

Sin más temas que tratar se levanta la sesión siendo las 13:30 horas. 

El secretario 

Julio Hernando Luengo 


